

BAB V

PENUTUP

Kesimpulan :

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

- 1) Penggunaan TikTok di kalangan remaja beragam ada yang penggunaannya secukupnya dan ada yang penggunaannya dengan berlebih, remaja menggunakan TikTok di smartphone yang mereka miliki mereka mendownload aplikasi TikTok di play store dengan gratis tanpa adanya langganan atau sejenisnya, kemudian kemudahan dalam membuat akun TikTok membuat remaja dengan mudah memainkannya dengan jangka waktu dan durasi yang cukup lama dengan waktu 3 sampai 5 jam dalam sehari. Remaja yang Kecamatan Anduong akan TikTok bermain TikTok dengan sangat intensitas yang tinggi sehingga mempengaruhi mereka dalam sosial, sementara mereka yang bermain TikTok dengan waktu yang singkat dan intensitas yang sedikit tidak terpengaruh dan tidak ada indikasi mengalami Kecemasan TikTok.
- 2) Perilaku remaja yang terpapar akan media seperti TikTok mengalami perubahan perilaku dari pemikiran, emosional dan tingkah laku yang mereka perbuat, perilaku seperti menirukan yang ada pada konten TikTok dengan berjoged dan tidak menyaring informasi yang membuat mereka

dengan mudah terdoktrin konten TikTok yang profokatif sehingga memancing emosional remaja menjadi tidak stabil. Kemalasan yang dialami pengguna TikTok yang karena terlalu asik dengan TikTok itu sendiri membuat perilaku malas muncul dan meninggalkan kewajiban lainnya seperti solat, belajar, berbakti kepada orang tua, dan kewajiban lainnya sebagai seorang remaja dan insan. Dari semua perilaku remaja mudah terpengaruh akan media seperti TikTok dalam bersikap, adab, dan sosial mereka berdasarkan konten TikTok.

Saran :

Selama melakukan penelitian dan melihat semua faktor yang ada pada remaja pengguna TikTok peneliti memberikan saran pada intansi dan keluarga remaja sebagai berikut :

- 1) Pihak sekolah para remaja yang masih sekolah baiknya memberikan edukasi kepada remaja atau siswa mereka tentang media sosial dan bagaimana cara bijak dalam menggunakan media sosial dan untuk apa sajah media sosial tersebut, hal ini supaya remaja paham fungsi dari media seperti TikTok serta dapat menggunakannya secara maksial dan lebih bijak sana dan tidak terpenaruh hal yang negatif dikemudian hari.
- 2) Untuk kelaurga husunya orang tua sebaiknya mengawasi anaknya dalam menggunakan media sosial meski tidak melihat secara langsung setidaknya cek apa sajah yang sering muncul di beranda media sosial anaknya dan berikan wajangan kepada anak, dekat dengan akan juga dapat membuat orang tua memberikan

perlindungan bagi anak segingga ketika anak melihat sesuat yang baru dia tahu dia akan bertanya pendapat orang tuanya. Selama anak tidak di kekang dan diberikan perhatian dan pengawasan yang sewajarnya anak akan mengarti dan tidak melawan atau meberontak.

- 3) Bagi pengguna yang remaja hendaknya menggunakan media TikTok dengan lebih bermanfaat seperti menonton konten yang memiliki video yang positif dan lebih bermanfaat, menggunakan TikTok dengan tujuan hiburan semata dibolehkan sajah selama tidak berlebihan dan tidak menghabiskan waktu hanya menonton TikTok lebih baik selingi dengan kegiatan yang lebih bermanfaat seperti mengaji, membaca buku, membantu orang tua, mengerjakan tugas rumah, dari gegitan itu remaja harusnya memiliki pemikiran yang lebih dewasa dan lebih dapat menerapkan aturan dalam kesehariannya terlepas dari aturan orang tua dan norma yang ada di lingkungan sekitar.

